

InternationalMedia

JUMAT 4 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN SERAHKAN SK HUTAN SOSIAL DAN SK TORA

Presiden Joko Widodo menyerahkan SK Hutan Sosial dan SK TORA kepada masyarakat di Kabupaten Humbang Hasundutan, Sumut, Kamis (3/2). Presiden menekankan agar masyarakat memanfaatkan lahan yang telah diberikan pemerintah sesegera mungkin.

Luhut Tolak Permintaan Anies untuk Stop PTM Selama Sebulan

Perhimpunan Pendidikan dan Guru (P2G) meminta Gubernur Anies tak ragu menghentikan PTM 100 persen mengingat terjadi lonjakan kasus positif Covid-19.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator bidang Kemaritiman dan Investasi yang juga Koordinator

PPKM Jawa-Bali, Luhut Binsar Pandjaitan, menolak permintaan Gubernur DKI Jakarta Anies

Baswedan untuk menghentikan proses pembelajaran tatap muka (PTM) di sekolah selama sebulan. Penolakan itu disampaikan Juru bicara Luhut, Jodi Mahardi, Kamis (3/2). Jodi mengatakan, pemerintah pusat tidak bisa menyetujui permintaan Anies untuk menyertop PTM meski hanya sebulan. Pemerintah menganggap proses PTM sangat penting bagi

pendidikan siswa.

"Jika sektor lainnya bisa dibuka pemerintah daerah secara maksimal, maka kami harapkan PTM Terbatas dapat juga di perlakukan sama, karena pendidikan memiliki tingkat urgensi yang sama pentingnya," kata Jodi.

Pemerintah pusat tetap mewajibkan semua daerah di PPKM Level 2 tetap menggelar PTM.

Namun, pemerintah kini membolehkan jumlah siswa dikurangi, dari sebelumnya 100 persen menjadi 50 persen. Selain itu, orangtua juga diberi kebebasan untuk memilih.

"Orangtua boleh menentukan anaknya mengikuti PTM terbatas atau mengikuti pembelajaran jarak jauh," katanya. Gubernur DKI

► Bersambung ke hal 11

Mantan Pramugari Garuda Siwi Widi Kembalikan Uang Rp 647 Juta ke KPK

JAKARTA (IM) - Mantan Pramugari Garuda Indonesia, Siwi Widi Purwanti, akhirnya mengembalikan uang Rp647,85 juta ke Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Uang tersebut diduga berasal dari hasil tindak pidana pencucian uang (TPPU) yang dilakukan Pejabat Direktorat Jenderal (Ditjen) Pajak Wawan Ridwan.

"Dari informasi yang kami terima, saksi Siwi Widi, saat ini telah mengembalikan seluruh uang yang diduga dinikmatinya sebagaimana uraian surat dakwaan JPU terkait dengan perkara yang sedang tahap pemeriksaan dipersidangan ini," ujar Plt Juru bicara KPK Ali Fikri dalam keterangannya, Rabu (2/2).

Atas pengembalian uang tersebut, KPK pun mengapresiasi apa yang dilakukan oleh Siwi. Namun, KPK meminta Siwi agar tetap bersaksi di persidangan meski telah mengembalikan uang.

"Namun demikian untuk menjadi lebih jelas dan terangnya perbuatan terdakwa, tentu kami berharap saksi juga akan kooperatif hadir ketika keterangannya dibutuhkan di hadapan Majelis Hakim," kata Ali.

Diberitakan sebelumnya, dalam surat dakwaan Wawan Ridwan terungkap adanya transfer uang sebanyak 21 kali kepada Siwi Widi dengan nilai total keseluruhan sebesar Rp647.850.000.

"Mentransfer sebanyak 21 kali kepada Siwi Widi Purwanti selaku teman dekat Muhammad Farsha Kautsar sejumlah

► Bersambung ke hal 11

Belum Genap Sebulan Disahkan, Undang-undang IKN Digugat ke MK

JAKARTA (IM) - Sejak Rancangan Undang-undang (RUU) Ibu Kota Negara (IKN) disahkan menjadi undang-undang melalui rapat paripurna DPR, pada 18

Januari lalu, kritik terhadap UU tersebut terus bermunculan.

UU yang disahkan terdiri dari 11 bab dan 44 pasal yang memuat segala urusan terkait

pemindahan ibu kota. Pembahasan RUU ini terbilang cepat karena hanya memakan waktu 43 hari,

► Bersambung ke hal 11

Pesawat Susi Air Diusir Paksa dari Hanggar Bandara di Malinau

JAKARTA (IM) - Pesawat Susi Air dikeluarkan secara paksa dari hanggar Bandara Robert Atty Bessing, Malinau, Rabu (2/2) pagi. Pengusiran itu karena Bupati Malinau Wempi W Mawa menolak memperpanjang kontrak hanggar tersebut kepada pihak Susi Air.

Alasan akan digunakan untuk kebutuhan lain.

Akibat pengusiran tersebut, perusahaan penerbangan Susi Air mengkhawatirkan pelayanan ke

► Bersambung ke hal 11

Terindikasi Ada Praktik Kartel Buat Harga Minyak Goreng Tinggi

JAKARTA (IM) - Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) memanggil perusahaan minyak goreng untuk diminta keterangan terkait dugaan kartel produk minyak goreng. Mereka dipanggil hari ini, Jumat (4/2).

"Kita menemukan empat pemain besarnya. Nah, perusahaan-perusahaan tersebut mulai besar oleh KPPU akan dipanggil terkait indikasi kartel," kata Ketua KPPU Ukay Karyadi, dikutip dari Antara, Kamis (3/2).

Ukay mengatakan ada sinyal-sinyal praktik-praktik kartel terkait melonjaknya harga minyak goreng beberapa waktu lalu. Ketika ada kenaikan harga Crude Palm Oil (CPO), maka

situasi tersebut dijadikan momentum untuk pelaku usaha minyak goreng pada perusahaan besar untuk menaikkan harga. Padahal seharusnya mereka yang pabriknya terintegrasi secara vertikal dengan kebun sawit, mendapat pasokan dari kebunnya sendiri.

"Di hulunya mereka menguasai, di hilirnya mereka menguasai. Tapi, mereka tetap mengacu pada harga internasional. Hal ini karena mereka yakin, walaupun harga minyak gorengnya dinaikkan, mereka akan tetap laku di pasaran karena permintaan terhadap minyak goreng ini cenderung elastis," ujar Ukay. Menurut Ukay, yang

► Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN PANGLIMA TNI DI ASRAMA HAJI

Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (kedua kiri) didampingi Kepala Staf Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Erwin Rustiawan (ketiga kiri) meninjau Asrama Haji Surabaya, Jawa Timur, Kamis (3/2). Kunjungan Panglima TNI tersebut untuk melihat secara langsung tempat yang dipakai untuk karantina Pekerja Migran Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membalas Budi Guru dengan Praktik Nyata
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Terbukti Bunuh 2 Saudaranya, Bocah 13 Tahun Dihukum Penjara 100 Tahun

SEORANG remaja berusia 13 tahun di negara bagian Indiana, Amerika Serikat (AS), dijatuhi dua kali hukuman Penjara. Total hukumannya yang diterimanya 100 tahun Penjara.

ia terbukti membunuh 2 saudara tirinya, di mana salah satu korban masih bayi, dengan cara mencekiknya pada 2017 lalu. Saat kejadian ia masih berusia 13 tahun.

Hakim yang mengumumkan hukuman pada Selasa (1/2) bersikeras bahwa kasus terhadap Nikolas Kedrowitz diadili di pengadilan dewasa.

Penuntut Ripley County Richard Hertel menunjukkan bahwa Kedrowitz telah melakukan kejahatan berbulan-bulan secara terpisah. Dia menolak anggapan bahwa pelaku telah membunuh saudara-saudaranya dalam tekanan yang tidak masuk akal.

Sementara itu, pengacara remaja itu bersikeras kliennya memiliki masalah kesehatan mental yang tidak diobati.

Kedrowitz dihukum pada Agustus tahun lalu karena membunuh Nathaniel Ritz yang berusia 11 bulan dan Desiree McCartney yang berusia 23 bulan. Pembunuhan terhadap kedua

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.443,00	14.268,00
SGD	10.879,00	10.564,00
AUD	10.359,00	10.159,00
EUR	16.468,00	16.193,00
HKD	1.891,00	1.806,00
GBP	19.765,00	19.450,00

Kamis 3 Februari 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>